



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Jürgen Baumgärtner, Eberhard Rotter** **CSU**

Drs. 17/14329, 17/15672

Einrichtung und Bedienung der Intercity-Linie (IC) Karlsruhe – Nürnberg – Saalfeld – Jena – Leipzig durch die DB Fernverkehr AG ab 2017

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich dafür einzusetzen, dass die DB Fernverkehr AG die ab 2023 geplante Intercity-Linie (IC) Karlsruhe – Nürnberg – Saalfeld – Jena – Leipzig mit Zwischenhalten in Lichtenfels, Kronach und Ludwigsstadt bereits ab 2017 einrichtet und regelmäßig bedient.

Weiterhin wird die Staatsregierung beauftragt, die DB Fernverkehr AG aufzufordern, zu prüfen und zu berichten, ob durch Veränderungen im Fernverkehrsangebot eine frühere Einrichtung der geplanten Intercity-Linie (IC) Karlsruhe – Nürnberg – Saalfeld – Jena – Leipzig realisierbar ist.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident